

令和7年

7月28日

第79号

# 宮城県水産高等学校



## 令和7年度 『オープン・キャンパス』を開催！

7月25日（金）令和7年度『オープン・キャンパス』を実施しました！石巻圏域の中学生3年生はもちろんのこと、1・2年生を含め、亶理、名取、富谷、大和、仙台、大河原、登米など遠方から多くの方に参加していただきました！暑い中、また短い時間でしたが『船舶運航科』『生物環境科』『食品科』の3学科の学びを紹介させていただきました！

【開会・学校説明・閉会の様子】



【船舶運航科紹介の様子】



【生物環境科紹介の様子】



【食品科紹介の様子】



【参加した生徒・保護者の感想】

○すごく設備も充実していてどの科目に入っても楽しそうな雰囲気です。在校生が迎えてくれてとても良かったです。○色々な科があって全部面白そうだった。○先輩達がみんな優しく、親しみやすく、質問がしやすかったです。水産高校に入学したいと思いました。

○将来役立つ事が想像以上にたくさんあって、それを知る事が出来て良かった。○海に関わる特殊で貴重な学校だと思うので、県内各地から入学したい人がいると思います。○寮を作って欲しいです。学校はすごく良く、入学したいと思いましたが、経済的に下宿、通学が厳しいので残念ながら諦める事になると思います。検討をお願いします。○オープン・キャンパスに参加させて頂き、学校の事が少し理解出来ました。息子も大変良い説明を受けたと思います。暑い中対応頂きありがとうございました。今後のため、1つだけお願いします。オープン・キャンパス申し込み時、申し込みが出来ているのか確認が出来なかったため、申し込み完了のメッセージ等を頂ければ助かります。

○生徒と一緒に迎えていただき、先輩たちの様子も確認でき、良かったです。夏休みの最中、ありがとうございました。○先生方も生徒のみなさんも元気で良い印象でした。教育資材がとても充実していると感じました。○修学旅行の話や文化祭の話も聞いたので良かったです。○受付で色の違うシールで混雑を避けて様々な場所を回っていたのがとても良かったです。

○とても参考になった。生物環境科が魅力的だった。○水産高等学校は他の高校と比べ物にならない程、魅力がある学校です！

○生徒の皆さんが生き生きとしていて、廊下を歩いていると笑い声が聞こえたりと、高校生活を楽しんでいると感じほっこりしました。先生と生徒の距離も近くとても良いと思います。○学科など詳しく知れたし今後の資格や将来役立つことなどが良かった。○授業の内容に触れることが出来、実体験として非常に参考になりました。心から感謝申し上げます。○先生方が楽しそうでいい。○いろいろな施設を見学すると同時に各学科がどんな活動をしているのかなど、映像などで確認できた。○学生と教員の方がとてもフレンドリーで良い印象を受けました。学校生活が楽しいのだろうと思って前向きに検討できました。○オープンキャンパスが重なっている高校もあったのでずらしてもらえるとありがたい。○私達の時代とは違い、実際に見学することで水産高校の良さを知れました。専門分野に特化し資格も取れる、実際に現場に行って学べる素晴らしい学校だと感じました。○とても丁寧に教えてくれてとても分かりやすかったし、積極的に、私たちに教えてくれてとても、素晴らしかったです。○先生方の説明も、担当してくれた生徒さんのお話も、今後の子供の進路決定に向けてとても参考になりました。特に調理実習をしていた生徒さんたちの目が輝いていて、ハキハキと受け答えしている姿がとても印象的でした。お料理もとてもおいしかったです。ありがとうございました。○昨年も参加しました楽しかったので今年も参加しましたが昨年とは違う説明に、連続して参加し、とても良かったと思いました。